

Ontinyent amplía su oferta formativa con la puesta en marcha de "Unisocietat plus" - Las Provincias - 30/04/2015

## Ontinyent amplía su oferta formativa con la puesta en marcha de 'Unisocietat Plus'

El alcalde lo anunció durante la graduación de los cien alumnos de la primera promoción del programa, que ahora podrán seguir estudiando

:: ANA VICENTE

**ONTINYENT.** La oferta formativa de la Universitat de València (UV) en Ontinyent se ampliará el próximo curso con la puesta en marcha del programa 'Unisocietat Plus'.

Así lo confirmaba el alcalde de la ciudad, Jorge Rodríguez, en la graduación de los cien alumnos de la primera promoción de alumnos de 'Unisocietat'.

Rodríguez, recordaba que 'Unisocietat' nació hace tres años como 'Unimajors', como oferta formativa para facilitar el acceso de los mayores de 50 años a una formación multidisciplinar de la mano de la UV, oferta que después se ha ampliado a los mayores de 30. Las materias han sido impartidas por profesorado de la UV y han contado con una



El alcalde, con algunos de los graduados. :: LP

parte vivencial a través de salidas y conferencias.

Este año se ha contado con 250 estudiantes de la Vall d'Albaida y la Costera «y ahora la buena noticia es que los graduados podrán seguir ampliando conocimientos hasta que lo deseen con la puesta en marcha de este programa».

El también presidente de la Fundació Campus Ontinyent exponía en su intervención que «vistos los resultados, estamos enormemente satisfechos de haber conseguido, gracias a este programa, demostrar que el aprendizaje no se limita a la infancia o al aula, sino que tiene que ser visto como una cosa que se lle-

va a cabo de manera continuada a lo largo de la vida».

Rodríguez también destacaba que «a lo largo de estos tres años han pasado muchas cosas en Ontinyent por lo que respecta al proyecto universitario: nuevas carreras, más actividades y un nuevo edificio». Avanzando que, «a corto plazo tenemos previsto la puesta en marcha del máster de enología y gestión agroalimentaria y la cátedra de innovación urbana e internacionalización, junto a las universidades de Valencia y Alicante».

Pero «también vamos a luchar en los próximos años por tener más carreras, por ampliar el número de grados y aumentar la oferta académica. Tenemos mucho camino por recorrer de la mano de la Universitat, y como no de Caixa Ontinyent».

Finalmente, el alcalde animó a los alumnos graduados a «continuar por la senda del envejecimiento activo». Y más aún, con la puesta en marcha de 'Unisocietat plus', planteado como una continuidad y ampliación de lo cursado en 'Unisocietat'.

El acto, que tenía lugar durante la tarde de ayer en el Teatre Echegaray de la localidad, contó con la presencia del vicerector de Proyección Territorial, Jorge Hermosilla; el concejal de Educación, Pepe Pla; el profesor José Cantó en representación de la facultad de Magisterio; así como de representantes de la Fundació Campus Ontinyent y profesores, amigos y familiares de los alumnos graduados.